

交流学习を実施しました（機械科、電気電子科）

11月17日及び21日に2年生の2クラスが本年度交流学习を実施しました。

17日については、機械科2年A組が、社会福祉法人のふたば福祉会のご協力を得て、「ふたば作業所」「ふたば第2作業所」「たなかの杜・通園ありんこ」「容器・包装リサイクルセンター」「はっぴーわーく」「あすか作業所」の6カ所で交流や作業を行いました。



各作業所では作業所で働く皆さんとともに、同じ作業を行ったり、スポーツをとおして交流を図ったりしました。生徒の感想には、「普段障がいのある人とふれ合うことがないので、とてもよい経験になった」「子どもたちと一緒に遊ぶことで自分も楽しかった」等記されました。

21日については、電気電子科2年A組が、特別養護老人ホームの「愛の園」及び「真寿苑」において交流学习を行いました。各ホームでは、入所されている皆さんとともにレクリエーションを行ったり、昼食の配膳や介助等を行いました。生徒の感想には「おむつをたたむ作業など大変だったけれど、介護の仕事が学ぶことができた」「入所されている皆さんが優しく迎えてくれてうれしかった」等ありました。



本校では、第2学年で交流学习を行い、今年で17年目を迎えます。支援学校や福祉施設での体験的交流学習は、障害についての理解を深め、介護の実態を理解し、互いを尊重する気持ちを育てることを目的としています。

生徒会新役員決定！！

9日生徒総会が行われ、今年度後期生徒役員選挙が実施されました。投開票の結果、以下の新役員が決定しました。活躍を期待します。

会長 伴 涼一 (E2B)
副会長 田中心基 (E2B)
書記 勝本 卓 (S2A)
岩本怜之 (E2B)
廣畑将斗 (S2A)
会計 池田賢也 (E2B)
鈴木俊一 (E2B)



生徒会長の
伴君

情報モラル講演会

8日午後、生徒指導の観点から、NPO情報セキュリティ研究所の中嶋聡史先生が全校生徒を対象に情報モラルに関する講演を行ってくれました。

高度情報化社会を迎えて、インターネットや携帯電話等からのアクセスに伴う犯罪や悪質な書き込み等の実例をあげ、利用者が陥りやすい視点について説明してくれました。

高校生の問題行動にも、携帯電話に関わるが増えています。一人ひとりがモラルをわきまえ、良い利用者になることが求められています。



11月のクラブ結果報告

各クラブ等において新人大会等が実施され、以下のような好成績を残しました。

- ・ウエイトリフティング競技選手権大会
105KG 第2位 田上勝久
56KG 第3位 杉本大斗
- ・製図コンクール
特選 電気電子科3年 川間晃佑
特選 電気電子科2年 桃原一瑛
- ・弓道新人大会
男子団体3位 田辺工業高等学校A
男子個人3位 勝本 卓
6位 濱田 規宏
- ・体操競技新人大会
団体総合1位
個人総合 2位 玉置海渡
個人総合 3位 東郷孝義
5位 氏林直也



(2部においても上位の成績を残しました)

- ・高校駅伝競走大会
男子3位 (濱本、内本、井谷、出羽山崎、山本、佐古)
- ・高校生ロボット競技会2011
工業部会長賞 マブチ380

おめでとう。今後の活躍を期待しています。